

Absender:

**SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 212**

**21-17286**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Tempo 30 aus Lärmschutzgründen**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.11.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 23.11.2021

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Die Verwaltung hat in ihrer Mitteilung 21-16776-01 von 24.09.2021, eine Einführung von Tempo 30 auf der Engelsstraße abgelehnt, weil an dieser Stelle ihrer Ansicht nach keine besondere Gefahrenlage existiert.

Nicht berücksichtigt ist aber, dass es aufgrund der schlechten Fahrbahnqualität insbesondere durch schwere Fahrzeuge zu Erschütterungen und Lärmbelästigungen in den Häusern der unmittelbaren Anwohner kommt.

1. Wir fragen an, ob es im Bereich Engelstraße zwischen Welfenplatz und Heidehöhe grundsätzlich möglich ist, Tempo 30 einzuführen aufgrund von Lärm und Erschütterungen, die insbesondere durch schwere Fahrzeuge, wie zum Beispiel Busse, im Bereich Engelstraße und Heidehöhe verursacht werden.
2. Welche anderen Maßnahmen zur Lärmreduzierung sind aus Sicht der Verwaltung möglich, außer der Einführung von Tempo 30.

gez.

Detlef Kühn

**Anlage/n:**

Keine